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Palafrugell 
Diversidad de opiniones en torno a las Fiestas de Primavera 

Las Fiestas de Primavera siguen ocupando la atención en Palafrugell, y prin-
cipalmente la confección de carrozas que este próximo domingo van a desfilar 
en medio —suponemos— del bullicio popular por el recorrido de "la muralla". 
Y nadie mejor que dos ex-carrossaires como son Josep Puig Clausell y Josep 
Peiró, en paro forzoso ambos por la atonia organizativa de este año, y cuatro 
miembros de la Comisión, tal es el caso de Jordi Hereu, Quim Turró, Enric Se-
rra y Alex Camarero, para hablarnos de todo lo que signifique Carrusel y ca-
rrossaires. 

—¿A qué se debe que este año las 
cosas sigan sin funcionar? —fue esta 
nuestra primera pregunta, empezando 
asi el diálogo colectivo. 

Hereu: —Si este año las cosas no 
funcionan es debido a que no hay lo-
cales y sin ellos nada puede hacerse. 

Puig: —No creo que todo sea debi-
do a esta falta, aparte que esto quiere 
decir que el ayuntamiento no se preo-
cupa. 

Hereu: —El local se encontró, lo 
que pasa es que tenía que pagarse al 
contado. 

LOS A R T I S T A S N O P A R T I C I P A N 
Peiró: —Concretamente, el año pa-

sado los miembros de la Comisión vi-
nieron un solo día a ver la carroza y 
aun porque los fui a buscar. 

Turró: —El carrossaire, últimamen-
te ha sido poco competente, debido a 
unos problemas que han impuesto en 
momentos críticos. 

—¿No podría faltar por encima de 
todo la presencia de artistas? 

Turró y Camarero: —En el pueblo 
contamos con artistas, lo que pasa es 

que debido a la manera como se lle-
van las cosas, no participan. 
LA GENTE SE HA C A N S A D O 

Serra: —La comisión no dispone de 
efectivo para pagar este tipo de cosas. 

Como ya apuntábamos días atrás, 
la falta de los debidos locales o amplio 
local para confeccionar las distintas 
carrozas, preocupa por un igual a ca-
rrossaires y miembros de la comisión. 
Continuamos en esta ocasión pregun-
tando: 

—¿A qué atribuís esa, llamemos en-
fermedad, que padecen los festejos? 

Puig: Está motivada porque hay 
una serie de gente que se ha cansado, 
no sé debido a qué. No hay ligazón 
además entre quienes se cuidan del 
carrusel y quienes hacen las carrozas. 

Peiró: —Ello fue un fallo de la 
Agrupación de Carrossaires, puesto 
que a los que estaban fuera no se les 
trataba igual. 

Camarero: Hubo divergencias. 
Puig: —No hubo ciertamente enten-

dimiento entre comisión, gremio ca-
rrossaires e independientes. 

Así pues los problemas empezaron 
Puig, Peiró, Hereu, Turró, Serra y Camarero. 

ya el año anterior, cuando se exigía 
ciertas cantidades para confeccionar 
una carroza, ¿pero qué atención dedi-
ca la Comisión a quienes se dedican a 
este menester? 

Serra: —Después de cinco o seis 
ediciones, se cansaron de hacer carro-
zas. 

Puig y Peiró: -Discrepamos . Por 
lo que hace falta referencia a mí —dice 
Puig— no me interesa colaborar en un 
carrusel tristísimo. Me he encontrado 
solo —es Peiró quién habla— era el ú-
nico que quedaba, empezaba y empie-
za cada año gente nueva y el carrusel 
cada año va hacia trás. Debemos pen-
sar en esas quince mil personas que 
vienen a ver carrozas porque son dis' 
tintas. 

Puig; —La solución ya la di hace 
años. Mientras la obra no me demues-
tre que vale... 

Turró: —¿Por qué este hombre, el 
carrossaire ya experimentado, no par-
ticipa? Porqué hace quince años que 
se desarrolla todo de una forma provi-
sional. 
MAS U N I O N 

—¿Soluciones, pues, a aplicar? 
Peiró: —Más unión entre unos y 

otros. 
Serra: —Que no hubiese premios y 

el importe a abonar se distribuyese 
con relación a los proyectos presenta-
dos previamente. 

Hereu: —Eso ya se presentó negán-
dose la Agrupación a aceptarlo. 

Peiró: —La Agrupación no son los 
carrossaires. Además la comisión ha 
pasado muchas cosas por alto dado 
que muchos de sus miembros van a 
retirarse este año. Dentro de ella se 
encuentran personas "quemadas" por 
excesivo trabajo. 

Turró: —El carrossaire tendría que 
darse cuenta que en la comisión hay 
gente que trabaja... 

Y así terminamos esta charla abier-
ta a unos y otros; que cada cual saque 
sus conclusiones, mientras se nos in-
forma que se contará este año con ca-
rroza de Sant Feliu y los de Olot vol-
verán a bajarse hasta l 'Empordanet. 
Seamos optimistas y deseeemos que el| 
carrusel sea un éxito. Verdad que te-
nemos que serlo, amic campaner. I 
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